

ASSOCIATION DES RANDONNEURS OLLIOULAIS
« *LA GODASSE BAGNADO* »

Fondée en 1977

SEPTEMBRE : 2005

Bulletin n° 51

LA GODASSE BAVARDE...

COMITE DE REDACTION

Danièle GRASSI - Monique LEMANCEAU

*Siège social : 271, Chemin de la Cacoye - Quartier Saint Honorat -
83190 OLLIOULES*

Assemblée Générale

RAPPORT MORAL ET D'ACTIVITES

2004 - 2005

Je vous demande tout d'abord d'avoir une pensée pour notre copain "DOUDOU", Ernest DOUMANIAN. C'était un copain de jeunesse, je pense souvent à lui. Il nous manque. Sans oublier aussi Simone ROMARY

Nous sommes réunis à nouveau en Assemblée générale . Je trouve qu'elles reviennent de plus en plus rapidement et qu'un an c'est court surtout avec tout ce que nous avons envie de faire.

Je remercie Monsieur le MAIRE qui n'a pu hélas se libérer à son grand regret. Je remercie la Municipalité dont nous avons quelques représentants à la GODASSE. Je remercie Monsieur TESSIER adjoint aux Sports. Nous savons que nous pouvons compter sur la Municipalité en cas de besoins.

Cette saison 149 adhérents à la GODASSE, 12 de plus que l'an dernier. La participation aux sorties du dimanche a augmenté de 7 personnes par rapport à 2003-2004.

GINETTE et MARIO continuent à animer les sorties du mardi après-midi. Cette année ce n'est plus la CPAM qui pilote mais la Municipalité d'OLLIOULES. C'est bien qu'ils aient repris la suite. Merci à GINETTE et MARIO toujours Aussi dévoués et proches des autres. GINETTE vous parlera du bilan des sorties du mercredi.

Au bilan des activités du dimanche nous avons randonné en moyenne à 47 participants pour 17 kms et cela en 6 heures. A la sortie de la Loube nous étions 60, cela fait beaucoup de monde mais reste tout de même dans la mesure du possible si chacun d'entre-nous y met du sien. Les sorties où nous avons été le moins nombreux sont VALAURY, 20 personnes, pour cause de Fête des Mères et d'élection et les Barres de CUERS, 8 personnes pour cause de raquettes...

Parmi les sorties nous retiendrons le Verdon "L'Imbut" un site extraordinaire, les gorges du Caramy, St Zacharie, Garlaban, Fontaine de Vaucluse, Tarascon la Montagnette avec la visite du site de l'abbaye de Frigolet que j'avais envie de voir depuis longtemps.

Merci à tous ceux qui ont reconnu et encadré ces randonnées : Richard TOGNETTI, Marcel MERANGER, Marie-Thérèse, Francis VERRE, Marcelle et Jean-Marie CRUVELLIER.

Préparer une randonnée n'est pas toujours facile, c'est pourquoi je vous demande d'être indulgents et compréhensifs si parfois il faut retourner en arrière ou chercher le chemin.

Ceux qui sont venus à l'automne dans le VERCORS ont eu le plaisir de monter au plateau du GLANDASSE, un site d'une rare beauté qui reste gravé dans nos yeux. Cette année il y a eu une sortie raquettes organisée par Marcel MERANGER . Ceux qui ont participé étaient très satisfaits, la montagne en hiver n'est pas habituel pour beaucoup d'entre-nous. Merci MARCEL.

La sortie en ARDECHE à la Croix de Bauzon nous a fait découvrir une nature in habituelle. Le Centre était bien. Merci à MONIQUE qui en a eut l'idée.

Les sorties cyclo ont continué avec une participation plus faible et il y a eu 3 sorties culturelles au programme.

La première à MARSEILLE où nous avons visité le chateau d'IF, le palais longchamp et un Hôtel particulier très intéressant.

La deuxième à NIMES avec visite des vestiges romains.

La troisième à St CHAMAS.

Je remercie Marcelle CRUVELLIER et Gérard SAUDEMONT car prévoir ces sorties demande une bonne organisation et documentation. Ces visites plaisent beaucoup car à chaque fois le car est complet.

Deux sorties montagne ont été programmées: le Mont Aiguille, le grand Veymont déjà passés et qui a beaucoup plu aux participants. Merci à l'organisation. Fin juin, début juillet un séjour à CHAMONIX est programmé. Merci à JEAN- MARIE.

Cette année la collecte pour le Téléthon a rapporté 350 euros, mieux que l'an dernier, merci pour votre générosité.

Nous avons participé comme tous les ans à l'encadrement lors de la marche des enfants handicapés à CHATEAU VALLON. Merci à Pierrot et Renée ACEFALO, Marcel MERANGER, Henriette MALLASSIGNE, Renée MATHE, Roger CASTEL, Andrée et Marcel ABEL, Josette OUARAD, Mario GAGGIOLI, Maguy DECHELETTE, Nicole CELLY, Antoine SCARSO, Lucienne LIARDET, Jean-Marie et Marie Thérèse. Je leur dit sans doute à l'an prochain.

Notre Trésorier ANTOINE, depuis cette année a vite pris le rythme. Si vous oubliez, lui n'oubliera pas. Je le remercie pour son dévouement et sa sympathie.

Je regrette beaucoup de n'être pas avec vous ce soir et demain Passez de bonnes vacances et à la rentrée.

Merci d'être venus nombreux avec votre sympathie et votre bon caractère.

LE PRESIDENT

EUGENE BALDI

le coin du randonneur

Dernières randos de la saison 2004-2005

DIMANCHE 12 JUIN

La Montagnette

Alors ce dimanche 12 Juin 2005, nous voici partis en car vers la Montagnette.. « qu'es acco la Montagnette? » Personne n'en avait entendu parler et pourtant Alphonse Daudet lui, nous en avait parlé, mais nous avons oublié les « Lettres de Mon Moulin » et nous avons aussi oublié le père Gaucher.

Souvenez-vous celui qui a inventé l'élixir pour sauver les Prémontrés qui étaient tombés dans une grande misère... Alors je résume, donc le père Gaucher s'est souvenu de la recette de la tante Bégon, vous savez celle qui l'a élevé, elle était un peu folle, mais bien brave et de plus elle connaissait les herbes de montagne et elle avait composé sur la fin de ses jours un élixir incomparable en mélangeant cinq ou six espèces de simples qu'elle allait cueillir avec le petit Gaucher dans les Alpilles...

Donc, avec l'aide de Saint Augustin, le père Gaucher a pu se souvenir de la recette, après avoir beaucoup goûté et chanté (je ne vous dirai pas les drôles de chansons qu'il entonnait même tard dans la nuit....) mais il y arriva et au bout de six mois l'élixir des Pères Blancs était très populaire... dans le pays d'Arles, dans le Comtat, et grâce à la vogue de son élixir la maison des Prémontrés s'enrichit très rapidement. Une mitre neuve, de jolis vitraux ouvragés pour l'église, toute une compagnie de cloches et de clochettes qui vint s'abattre dans la fine dentelle du clocher, un beau matin de Pâques, tintant et carillonnant à la grande volée.

Et cette abbaye qui fut fermée pendant la révolution, et qui devint un collège, où Mistral étudia deux ans, fut reprise définitivement par les Prémontrés en 1923.

La Montagnette des « chasseurs de casquettes » mis en scène toujours par Alphonse Daudet, est un groupe de collines dont l'altitude n'atteint pas 200 mètres, sur la rive gauche du Rhône. Elle offre un des paysages les plus typiques de Provence avec ses escarpements rocheux et dénudés, ses versants couverts de plantes aromatiques, ses vallons tranquilles où poussent des oliviers des amandiers, des pins et des cyprès. Et dans la plaine de Boulbon des milliers d'arbres fruitiers, en particulier des abricotiers, à perte de vue.

Boulbon est dominé par les ruines d'un château du Moyen-âge, et le centre du village avec ses petites ruelles fraîches bordées de maisons anciennes toutes pimpantes, donne une impression de sérénité.

Marie-Angèle PENTENERO

VERCORS MONT AIGUILLE , GD VEYMONT

17, 18, 19 Juin 2005

Pas facile de reprendre un projet préparé par une autre personne, c'est pourtant ce qui s'est produit pour ce séjour ;

Marie-Thérèse et Eugène en raison d'ennuis de santé m'ont demandé d'assurer le Week-End à leur place et à leur grand regret ; j'ai donc accepté bien volontiers mais il a fallu replonger dans l'ambiance cartes, topos . Mais connaissant assez bien la région ainsi qu'une partie des deux randonnées cela facilite les choses.

Partis le vendredi matin et malgré le chemin des écoliers emprunté, nous voici vers 16h au gîte Equestre des 4 chemins pour attendre les participants, 21 au total, tous étaient à l'heure sauf deux petits retardataires, mais rien de grave, la circulation.... Faut dire que l'itinéraire conseillé était parfait.

Après l'installation dans les dortoirs, nous décidons de réunir les petites fabrications personnelles apportées : vin d'oranges, de citrons, de noix, et organisé ainsi un grand apéritif. L'ambiance y a été chaleureuse et animée. Cela commençait bien ! Ensuite tous au réfectoire où l'ambiance a continué, heureusement que la cuisinière était gentille. Après souper, une petite marche jusqu'à La Richardière, histoire de faciliter la digestion. Au passage nous admirons chevaux et poneys entrain de se défouler.

Le tour du Mont Aiguille

Petit déjeuner 7h 15, départ 7h 45 tout le monde est à l'heure, un petit trajet en voiture et c'est le départ. Une gentille montée sur une piste, deux petits cols, un joli hameau avec son four à pain en cours de chauffe et c'est la montée parfois rude jusqu'au col où nous faisons la halte repas et repos. Mais quelques infatigables en profitent pour aller toucher le bas de la falaise. Puis c'est la descente qui, malgré un petit incident se passe sans encombre jusqu'au gîte hôtel de la Richardière où chacun a pu déguster : bière, perrier ou glace

Le Grand Veymont

Petit déjeuner 7h, départ 7h 30 car le trajet en voiture est beaucoup plus long. C'est au parking de la ville à Gresse en Vercors que débute notre randonnée, il est 8h 30, le sentier en général assez caillouteux, la montée assez raide aussi malgré quelques arrêts, nous emmène 4h plus tard et 1100m plus haut à destination. Une petite descente pour se mettre à l'abri et, surprise, avant le casse croûte Pierre sort une bouteille de « vin d'orange » pour la fête des Pères dit-il : Nous avons fêté !

Le ciel a plutôt tendance à se couvrir et nous redescendons, mais il fait encore assez chaud dans les lacets et surtout sur le dernier tronçon qui nous ramène au parking.

C'est ici que nous nous séparons de ceux qui retournent chez eux ce soir.

C'était tout de même un agréable séjour et très souvent nous avons pensé à vous Marie-Thérèse et Eugène et aussi trinqué à la bonne santé.

Pour ma part j'ai été très heureux de participer à ce séjour et d'avoir conduit cette bande de gais lurons.

Jean Marie

PS J'ai simplement oublié de parler du nouveau réveil matinal. Après avoir connu les réveils du matin au sifflet, à la clochette, au clairon etc.... nous avons eu droit au Réveil d'Antoine. (sur un air de prière du Minaret de la mosquée)

SEJOUR A CHAMONIX 2005

Fiche technique et Chiffres

Nombre de participants : 10 6hommes, 4 femmes

1^{ère} journée *Refuge Albert 1^{er} 2702m*

Dénivelé : Montée 540m

Descente 1259m

Temps 5h 30

2^{ème} journée *Refuge de la Pierre à Bérard 1924m*

Dénivelé : Montée 587m

Temps 2h

3^{ème} journée *Sommet du Buet 3099m*

Dénivelé : Montée 1175m

Descente 1120m

Temps 8h

4^{ème} journée *Refuge de la Loriaz 2020m Barrage d' Emosson*

Dénivelé : Montée 1100m

Descente 1100m

Temps 6h 40

Ensemble du séjour :

Dénivelé en montée 3412m

Dénivelé en descente 4131m

Temps 22h10

Un très bon séjour, une chaude ambiance, 100% de participation et un temps très clément.

A l'an prochain

Jean Marie

Sortie alpine a Chamonix

du mercredi 29 juin au lundi 04 juillet 2005

1er jour: mercredi 29 juin 2005.

Départ d'Ollioules à 8H00 avec trois véhicules dont un bien chargé : cinq godassiens avec leur barda !

Après un trajet sans problème dans la vallée du Rhône, déjeuner après Grenoble sur l'aire de Chonas entre Belledonne et Chartreuse, sous un ciel nuageux. Arrivée aux Houches, à Don Bosco à 15H30. Accueil «gracieux» par «chaussettes» !

Installation dans les chambrées : cinq «godassiens» dans l'une, quatre «godassiennes» dans l'autre, un couple dans la troisième.

Petite incursion à Chamonix, renseignements sur la météo, lèche vitrine. De retour à Don Bosco apéritif, repas durant un bel orage, puis belotte pour les uns, marche de nuit pour les autres.

2^{ème} jour: jeudi 30 juin 2005.

Lever 6H00 par erreur, un réveil étant resté programmé de la veille ! Des cris subjectifs s'élèvent des douches mais ce n'est uniquement qu'à cause de l'eau froide, «chaussettes» ayant oublié de mettre en route la chaudière ! Après un petit déjeuner copieux agrémenté de croissants, départ pour Le Tour.

Montée en téléphérique et télésiège, puis à pieds au col de Balme 2191m. Coup d'oeil vers la Suisse, les portables se connectent sur le réseau helvétique ! Montée au refuge Albert 1er 2702 m, par un sentier alpin sur la moraine du glacier du Tour que nous longeons jusqu'au refuge.

Midi déjeuner au soleil en surplomb du glacier que l'on dirait de marbre. Redescente avec la chorale dirigée par Francis VERRE, jusqu'au village du Tour que nous visitons.

Petit village au pied du glacier, nombreux chalets de bois agrémentés de fleurs et d'objets anciens. Halte à l'Argentière pour nous désaltérer et faire quelques achats puis retour à Don Bosco. Après une douche froide pour certaines et chaude pour certains, apéritif convivial avant le repas, puis à nouveau belotte avant le repos nocturne.

3^{ème} jour : vendredi 1er juillet 2005.

Lever 7H00. Il pleut, comme il a plu toute la nuit. Toilette et petit-déjeuner. Le temps se lève doucement. Préparation des sacs pour la nuit au refuge. 13H30 après le déjeuner à Don Bosco, départ en voiture pour le parking du Buet, 1337m.

14H00 départ à pieds, passage à la cascade de Bérard. Montée sous une pluie fine durant 2H15, jusqu'au refuge de La Pierre à Bérard 1924 m. Parcours assez facile longeant un

torrent. Beaucoup de fleurs multicolores, en particulier de nombreux lys martigon. Nous avons pu observer trois chamois sur l'autre rive.

16H15 arrivée au refuge où peu à peu le ciel se dégage. Installation dans le dortoir. Des bouquetins viennent nous observer aux abords du refuge. Vin chaud et citron chaud arrosé de rhum nous réchauffent. Belotte, dîner avec une bonne soupe chaude et des spaghettis. Baptême de refuge pour Renée et Maguy avec force rasades de rhum ! 20H30 tous dans le dortoir, séance d'ombres chinoises, grosse rigolade avec coucher de lune en forêt noire. Les couchages étant contre les fenêtres, de l'extérieur on pouvait se croire à Amsterdam ou Hambourg !

4^{ème} jour: samedi 2 juillet 2005.

Lever 5H15 ; Toilette sommaire. Petit-déjeuner. Nuages d'altitude. Après avoir délesté notre sac à dos, départ 7H00 pour 4H00 de montée vers le sommet du Buet.

Parcours sportif par endroit, tantôt sur des névés, tantôt sur la moraine, mais aussi sur de grandes roches rabotées par d'anciens glaciers. Halte pour un casse-croûte. Après une grimpe costaud, arrivée aux antennes où certains étaient arrivés avec beaucoup d'avance et nous attendaient bien couverts car basse température et vent violent nous ramenaient en hiver.

Quelques courageux ont atteint le sommet dans le brouillard à 3109m, Après une petite éclaircie redescende. Sur un replat casse-croûte du midi. Au redémarrage le groupe se scinde en deux, les uns descendant directement au refuge, les autres passant par le col de Salenton à 2526 m.

Rassemblement au refuge de La Pierre de Bérard où nous lestons nos sacs à dos. Poursuite de la descente jusqu'aux voitures sur le parking de Buet. Retour à Don Bosco. Douche, apéritif et repas, puis bien sûr belotte.

5^{ème} jour: dimanche 03 juillet 2005.

Lever 6H30. Toilette puis départ en voiture pour Le Courteray. 9H00 montée au refuge de Loria 2020m, où nous dégustons tartes au myrtilles, gâteaux au chocolat arrosés de ballons de blanc de Savoie.

Poursuite jusqu'au barrage franco-suisse d'Emosson, avec halte casse-croûte à 12H50 sur un surplomb face au massif du Mont Blanc et ses glaciers. Un groupe passe en Suisse en franchissant le barrage inauguré en 1976. Puis le groupe dans sa totalité s'engage dans une longue descente dans la vallée jusqu'à Le Courteray pour retrouver les voitures. De retour à Don Bosco douche réconfortante, apéritif à table et repas avec force rab ! Dernière belotte.

6^{ème} jour: Lundi 04 juillet 2005.

Lever 7H15. Sommets dégagés, nuages d'altitude. Toilette. Petit-déjeuner. Rangement des bagages. Paiement et départ, le groupe se séparant en deux, les uns rentrant à Ollioules, les autres se dirigeant sur Zernatt dans le Valais en Suisse. Ceci étant une autre histoire.

Richard TOGNETTI

DIMANCHE 26 JUIN 2005

Par une belle matinée de début d'été nous nous sommes retrouvés comme chaque année afin de disputer un amical concours de boule. 12 équipes se sont affrontées sportivement chaque participant a été récompensé et la coupe est revenue à l'équipe 3 composée de Josiane Méranger aidée par deux messieurs, Marcel Abel et Jo Célérier.

Les Equipes composées en majorité d'une femme et de deux messieurs sont arrivées à finir leurs duels avant l'apéritif.

- L'équipe n° 1 composée de : Grassi D, Méranger M, Teissier F est arrivée 9^{ème}
L'équipe n° 2 composée de : Teissier M, Mantes C, Penténéro L est arrivée 2^{ème} ex
L'équipe n° 4 composée de : Mantes M.T, Liardet L, Saliba M est arrivée 12^{ème}
L'équipe n° 5 composée de : Denaix C, Blanc A, Besse J.P est arrivée 7^{ème}
L'équipe n° 6 composée de : Besse Renée, Didier R, Pageot P est arrivée 6^{ème}
L'équipe n° 7 composée de :
L'équipe n° 8 composée de : Ouarad J, Pageot M, Duny L est arrivée 8^{ème}
L'équipe n° 9 composée de : Tonietto E, Lizon J, Garaud A est arrivée 10^{ème} ex
L'équipe n° 10 composée de : Garaud N, Lizon M, Tognetti R est arrivée 10^{ème} ex
L'équipe n° 11 composée de : Imbert M, Cosmano JSandemont G est arrivée 2^{ème} ex
L'équipe n° 12 composée de : Cosmano N, Giacalone G, Imbert H est arrivée 5^{ème}
L'équipe n° 13 composée de : Joubert G, Verre F est arrivée 4^{ème}

le coin des amis

Le bonheur

On se persuade souvent soi-même que la vie sera meilleure

Après s'être marié, après avoir eu un enfant et, ensuite, après en avoir eu un autre.

Plus tard, on se sent frustré, parce que nos enfants ne sont pas encore assez grands et on pense que l'on sera mieux quand ils le seront.

On est alors convaincu que l'on sera plus heureux quand ils auront passé cette étape.

On se dit que notre vie sera complète quand les choses iront mieux pour notre conjoint, quand on possédera une plus belle voiture ou une plus grande maison, quand on pourra aller en vacances, quand on sera à la retraite.

La vérité est qu'il n'y a pas de meilleur moment pour être heureux, que le moment présent.

Si ce n'est pas maintenant, quand serait-ce ? La vie sera toujours pleine de défis à atteindre et de projets à terminer. Il est préférable de l'admettre et de décider d'être heureux maintenant qu'il est encore temps.

Pendant longtemps, j'ai pensé que ma vie allait enfin commencer. La vraie vie ! Mais il y avait toujours un obstacle sur le chemin, un problème qu'il fallait résoudre en premier, un thème non terminé, un temps à passer, une dette à payer.

Et alors, là, la vie allait commencer ! Jusqu'à ce que je me rende compte que ces obstacles étaient justement ma vie. Cette perspective m'a aidé à comprendre qu'il n'y a pas un chemin qui mène au bonheur. Le bonheur est le chemin

. Ainsi, passe chaque moment que nous avons et, plus encore, quand on partage ce moment avec quelqu'un de spécial, suffisamment spécial pour partager notre temps, et que l'on se rappelle que le temps n'attend pas.

Alors, il faut arrêter d'attendre de terminer ses études, d'augmenter son salaire, de se marier, d'avoir des enfants, que ses enfants partent de la maison ou, simplement, le vendredi soir, le dimanche matin, le printemps, l'été, l'automne ou l'hiver, pour décider qu'il n'y a pas de meilleur moment que maintenant pour être heureux.

LE BONHEUR EST UNE TRAJECTOIRE ET NON PAS UNE DESTINATION

Il n'en faut pas beaucoup pour être heureux. Il suffit juste d'apprécier chaque petit moment et de le sacrer comme l'un des meilleurs moments de sa vie :

Tomber amoureux,

Rire jusqu'à en avoir mal au ventre, ou des crampes aux mâchoires,

Trouver un tas de nouveaux mails sur sa boîte quand on revient de vacances,

Conduire vers des paysages magnifiques en terre inconnue,

Se cou cher dans son lit en écoutant la pluie tomber dehors

Sortir de la douche et s'essuyer avec une serviette toute chaude,

Réussir son dernier examen,

Avoir une conversation intéressante,

Retrouver de l'argent dans un pantalon que l'on n'a pas porté depuis des lustres,

Rire de soi-même, Rire sans raison particulière, Entendre accidentellement quelqu'un dire quelque chose de bien sur soi,

Se réveiller en pleine nuit en se rendant compte que l'on peut encore dormir quelques heures,

Ecouter une chanson qui nous rappelle un moment chéri,

Se faire de nouveaux amis,
Voir contents les gens que l'on aime,
Rendre visite à un vieil ami et se rendre compte que les choses n'ont pas changé entre vous,

Admirer un coucher de soleil,

Te faire tranquillement masser le dos et t'endormir paisiblement,

Sentir un vent doux et frais nous caresser la joue,

Entendre dire que l'on nous aime et vivre paisiblement tous les petits moments qui nous réchauffent le coeur et l'âme,

Envoyer ce mail à toutes les personnes que vous considérez comme amis et souhaitez leur un petit peu de bonheur et de sérénité. Les vrais amis viennent dans les bons moments quand on les appelle et dans les mauvais moments ils viennent d'eux-mêmes.

Le temps n'attend personne. Rassemble chaque instant qu'il te reste et il sera de grande valeur. Partage-les avec une personne de choix et ils deviendront encore plus précieux.

La source de ce poème est inconnue, il apporte de la chance à qui le transmet.

Ne le garde pas.

Et maintenant reprenons nos habitudes amicales et n'oublions pas de souhaiter un joyeux anniversaire à nos :

Vierge. → 23 septembre

TOZELLO Hélène 06-, FILOTTO Sylviane 09, BARTOLUCCI Uberto 10-, PASTOR Christiane 11-, LIARDET Lucienne , GEMA Yvette 12-, NOTO Danielle 14 , D'ANTONIO Monique 15, GREMILLON Roger , VERRE François 18-, BALDI Eugène 19-

BALANCE 23 Sept. → 23 Oct.

AVENDETTO Elisabeth 29-, IMBERT Maryse 27, ABEL Marcel -, GARAUD Alain 30

Octobre

LINCK J-Michel 03-, ACEFALO Pierre 05-, BONIN Jocelyne 06 , COSMANO Jean 07
CASTEL Eliette 09, CHOLVIN Bernard 11 , TRIQUET Guy 15-, PAGEOT Murielle 19 ,
SAUDEMONT Gérard 20-

SCORPION 23 Oct → 22 Nov.

GARAUD Nadine 24 , COSSU Janine 29 , GUERRERO Jacqueline 30 oct

Novembre

ROMARY Michel 03, CELERIER Joseph , TONIETTO Evelyne 04-, SENEMAUD Marie-Claude 05-, ROMARY Ginette 07 , AIME Christine 13-, BESSE Jean-Pierre 14-, TRIVIAUX Jean 16-, SALIBA Louise 17- , TOZELLO Jean-Claude 19-, LAUDON Richard 20-, ZERBI Joseph-François 22-.

Nos Amis dans la Peine

Nous avons reçu les remerciements de Paul et Odette Mattei pour le soutien et nos Sincères Condoléances lors du décès du frère d'Odette

Envoyez vos rapports, poèmes, photos, recettes de cuisine etc. à :
mamydaniele83@aol.com